
今月の読み物

＜新木場＞気になるスポット 
「スタジオフラム」さんを訪ねて

月報委員　日向　進
岩本真吾

　都内が大雪に見舞われた 2月 5日、スタジオフラムさんを訪ねました。当日は㈱かつら商会 桂社長、
組合期待の新人吉谷さんと 4名で伺い、チーフマネージャーの三本隆様にご多忙の折、お話を伺いまし
た。
　親会社はなんと網中木材さん。スタジオ映像事業部の代表は、網中木材・網中勝代表のご長男で、映
像クリエーターの網中章仁さんとの事。木材倉庫として貸し出していたテナントが抜けた後に、こちら
映像事業部がスタジオとして使用。 3年前のオープンということで、いただいた名刺には「撮影スタジ
オ事業部」とあります。
　倉庫・廃墟系スタジオと銘打ち、鉄骨がむき出しの内観。利用形態は多種多彩でダンスやミュージッ
クビデオの撮影、アイドル、コスプレ、格闘技、セクシー系までと、守備範囲は西武の源田のように広
いです。新木場という24時間騒音で近隣から苦情の来ない地の利を生かし殺人現場も OK！というほぼ
利用制限無しのスタジオです。また、驚いたことに室内でドローンのテスト飛行が行われたり、某家電
メーカーの過酷な条件下での商品テスト、その他火気も使用可のため実験や研究の場所としても需要が
あるそうです。
　さて、きっかけは他県にある廃墟系スタジオを見て、需要が見込めるため都内で低料金の施設を作ろ
うと決まったそうです。コロナ禍でも映像の仕事は影響を受けず、伺った日の時点で 2月は半分程度予
約で埋まり、半年先まで予約が入っている日もあるとのこと。推しのミュージシャンが出ている映像を
見て借りに来る方、下見に来て音で苦情が来ないと判断し借りられる方、また徐々にリピーターが増え、
マンネリ化しないようにと少しずつバージョンアップしていることも人気の秘訣のようです。そういえ
ば一角に段ボールがデーンと無造作に積み上げられていたり、密談でもしたくなる雰囲気の怪しいソ
ファーが置いてあったりもしました。
　この日も撮影が始まる前の時間をお借りして、内部見学をさせていただきました。 また三本様は舞台
俳優を今も続けており、その声の低音の魅力に一同しびれました。
　スタッフからは「とりあえずお気軽に見学にいらしてください。会社案内などのプロモーションビデ
オの作成もリーズナブルな料金で承っています。」ということでした。もちろん三本様に出演依頼もでき
ますし、役者さんのご紹介もして下さるとのこと。
　最後になりますが三本様、スタッフの皆様、大変お世話になりました。
◆詳しいお問い合わせは「スタジオフラム」ホームページをご覧ください。
　株式会社エーエムコーポレーション　映像事業部ブレイズネイト
　スタジオ部門スタジオフラム　新木場3-4-7　Studio Flamme 内
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入口のカウンター、備品販売やイベント受付、撮影にも使用 OK です

三本さんを中心に記念撮影

 

使いやすい広さの倉庫スタジオ、リーズナブルな価格、レンタル設備、機材も充実
また都内の屋内スタジオでは数少ない 音出しOK！火・水・スモークの使用もOK！！
自動車やバイクも乗り入れ可能。 物撮りや撮影会、商材の撮影にも最適です。

アジトで密談する悪党の雰囲気で
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